

Organizaciones religiosas y humanitarias instan al gobierno de EEUU a levantar sanciones contra Cuba



La Habana, 4 may (RHC) Dieciséis iglesias, organizaciones religiosas y humanitarias estadounidenses enviaron una carta al gobierno de Estados Unidos para solicitar que se levanten las sanciones impuestas por Trump, aún vigentes, que dañan a los cubanos y sus familias.

La misiva va dirigida a las Secretarías de Estado y del Tesoro, las dos estructuras gubernamentales encargadas de la aplicación y el control de la irracional política de asedio contra la nación caribeña.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256142-organizaciones-religiosas-y-humanitarias-istan-al-gobierno-de-eeuu-a-levantar-sanciones-contra-cuba>



Radio Habana Cuba